

国会、社会労働委員会に 参 考 人 で 陳 述

被災者家族代表 久保とさえ

「一月九日……忘ねようとしておも忘れるひとのないの大災害のおそれしさが胸に秘めて、遺族・被災者は多くの問題をかかえている現在、遺族代表五名、被災者代表三名が組合長、吉賀次長谷端支部長とともに二十四日上京し、いわゆる政府関係当局なりびに三井鉱山に対して陳情行動をおこし、社会党、総評などにも遭族や被災者の実情を訴えるなかから、私たちの要求獲得のための努力は、たどり具体的回答をうつことはできませんでしたが、社会的にも政治的にも大きな成果をおさめました。

といふ今回上京して力よく感じました。じほしたじほ太田総評議長が総評の秋のたかい柱としてとりくむことを約束され、また社会の衆参両院の社会労働委員会に出席することができ、本当に心情を訴えるがたわい直接、佐々木委員長のとくまれた姿勢にはよきを感じたからなりません。

七月三日よりはじまった総評大会のなかでも紹介され、壇上にあがったときには四五〇万人の同僚のみなさんとお会いしていることを確認し、感激無量でした。私が関係官庁に大きな打撃を与えたなかで、政府当局も「これは大変だ」という気持に迫られ、いろいろな配慮せらるる姿勢になってしまったのは、なんといつても上京した大きな成果だと思います。

政府、三井鉱山の厚いカゲを破って、朝一夕に要求は勝ち立つた

るものではありませんが、三池労組、主婦会活動の賜が実をむすび今回、社会党の小柳社労委員長の努力によって組合長、丸山会長と共に三人が上京して社労委員会のなかに意見を述べる機会を、つぶさに実情を訴えたことが、これが生涯忘れることのできない感動であり、自分の責任の重大さを痛切に感じました。

私たちが就労している会社の差別に因らず、災害後も夫とともに組合を信頼し、抵抗をつけながら、一年八ヶ月をむかえ、災害も一般の人から忘れ去れまいとしていた肉親はみな叫んで帰りました。おばやしは遺族の方々には、おばやしひなもに、大きな期待をかける次第です。

おばやしは、ひのねはどのびのびとした育ち、また被災者の家族は夫

が一日も早く会戻して、震撓の仲間

の職場に加わることをねがい

てきました。おばやしは、ひのねはともに、大きな期待をかける次第です。

おばやしは、ひのねはどのびのび

した育ち、また被災者の家族は夫

が一日も早く会戻して、震撓の仲間

の職場に加わることをねがい

てきました。おばやしは、ひのねはともに、大きな期待をかける次第です。

おばやしは、ひのねはどのびのび

</div